

優しさ・発進

11月号

～第25回文化祭～

会場いっぱいに響き渡る『校歌斉唱』から始まった今年の文化祭

10月26日（土）、第25回文化祭が開催されました。

かつて聞いたことのないほどの体育館中に響き渡る「校歌斉唱」の歌声で文化祭の幕が開きました。

各学級の合唱発表（審査結果は右のとおり）、科学部の川調査とロボコンの発表、みみずく学級の太鼓と踊りの発表、そして、創立25周年を記念して結成されたPTA合唱団によるコーラスの発表がありました。

午後からは、音楽部による吹奏楽の演奏があり、3年生部員にとっては最後の発表の舞台となりました。そして、各学年合唱の発表と続き、美術部など展示発表を含めて各発表についての表彰が行われ閉会となりました。

合唱発表では、フロアでの発表直前のコールをやめたり、ステージマナー（指揮者と伴奏者のみが一礼することなど本来のかたち）について改善を図りました。ご来賓や保護者の皆様には、早朝よりご観覧いただきありがとうございました。

子どもたちが互いにかかわり合って創った合唱、そして演技や演奏、書写や美術作品などを通じて、本校のさやかな文化の一端が温もりをもって伝わっていただければ幸いです。

～合唱コンクールの表彰結果～

1年1組	銀賞	2年1組	銀賞	3年1組	金賞☆
1年2組	銀賞	2年2組	銀賞	3年2組	金賞
1年3組	銀賞	2年3組	金賞	3年3組	金賞★
1年4組	銀賞	2年4組	銀賞		
1年5組	銀賞				

☆ 最優秀賞

★ オーディエンス賞



～修学旅行（2年）～

北九州へ（豊後高田昭和の里、国東半島民泊体験、門司港レトロ街）

来る11月5日（火）～7日（木）の3日間、2年生は修学旅行で北九州へ行きます。

- 1 集団生活を通して規律やマナーを学ぶ、とともに
 - 2 自分自身を見つめ仲間の良さを見いだすこと、そして
 - 3 豊かな自然環境のなかで、現地の人とふれあい、さまざまな体験により、地域の産業や生活・歴史などを学ぶことをとおして、自分たちの住む地域について考えること
- をねらいとした修学旅行です。最後の準備と取組をしています。



～創立25周年記念行事～



去る10月5日（土）、本校25周年を記念して、記念式典そして記念鑑賞会が開催されました。[主催：創立25周年記念行事実行委員会（横川栄子委員長）]

式典では、広島市教育長代理 学校教育部 隅田一成部長様をはじめ、地域の諸団体の会長様、歴代の校長先生方など多くのご来賓ならびに保護者の方々を迎え、盛大に祝福いただきました。また、記念鑑賞会では、東京からお呼びした影絵団により“星の王子さま”の物語が演じられ、幻想の世界に引き込まれ、印象深い行事となりました。

改めて本校のこれまでの歩みを振り返り、これから急激に生徒が増加する見通しのなかで、瀬野の地域の特色を生かして一層充実した教育活動を進めていくことを誓う機会となりました。

～新チーム（部活動）情報～

バスケットボール（男・女）市大会へ

体育系部活動は、すでに新チーム（1、2年生）として活動し、各種目で中体連新人大会へ参加しています。

- 軟式野球 安芸区大会4位（区5校）
- サッカー 中・安芸区大会 *大会中（区8校）
- バスケット男子 安芸区大会3位（区4校）
- バスケット女子 安芸区大会1位（区5校）
- ソフトテニス 団体戦2回戦（市大会）
- 女子バレーボール同好会 東・安芸区大会6位（区9校）

※ 科学部 優良賞「瀬野川水質調査」

～門灯点灯運動にご協力を～

10月21日（月）から下校時刻が冬時間（17:00下校）になっています。（但し大会1週間前の場合は、部活動延長をしています）午後5時には正門を出させていますので、よろしくお願いいたします。

また、子どもたちの下校や帰宅時の安全確保のため、門灯点灯運動にご協力ください。日没から22時頃までです。